

Dengarkan saat aku berbicara, karena aku akan menghargaimu saat kamu berbicara padaku

NON SPORTING

Anjing jenis non sporting ini merupakan kelompok yang multiguna, atau dapat dimanfaatkan untuk berbagai tujuan, sebagian bisa dipakai untuk pemburu dan bekerja. Di Cina dan Tibet, beberapa anjing ditemukan sebagai penjaga kuli dan banting peliharaan, seperti Pekingese, Hasa Apso, Shih Tzu, Tibetan Spaniel, dan Japanese Chin.

Bulldog

Tampangku yang jekel ini membuat daya tarikku

Kelebihanku adalah pada ekor yang melutut

Tubuhku berotot dan kekar

Tinggi: 31 - 36 cm Berat: 21 - 25 kg

Chow chow

Penaku Bulldog, aku berasal dari Inggris, dan aku berkembang di sini. Dulu mereka memeliharaku sebagai anjing penjaga berotot di area pertanian, setelah sudah tidak ada lagi karena dirang oleh hukum

Karena aku merupakan anjing yang berotot dan kuat, dan tangguh yang seram ini oleh Amerika bertukar menjadi sebagai pembantu di Amerika

Aku termasuk anjing yang pintar dan mudah diajari, saat pendekatan dengan orang asing mungkin aku akan mengangguk-angguk, dan setelah rasa curiga ku hilang aku mulai bisa mendekati dan berteman

Aku memiliki bulu yang tebal dan lurus

Aku memiliki ciri khas pada lidahku yang berwarna biru

Tinggi: 46 - 56 cm Berat: 20 - 32 kg

Penaku Chow chow, aku berasal dari Cina, aku ditemukan sekitar 4000 tahun lalu, tetapi sejarah mengenai tubuhku aku dipelihara di Istana di Cina pada 2000 tahun silam

Aku mulai diadopsi di Amerika, mereka mulai memelihara, bahkan presiden Calvin Coolidge memeliharaku di Gedung Putih

Aku memiliki rasa setia terhadap pemeliharaku juga bisa menjadi teman yang baik, mereka memeliharaku sebagai anjing penjaga rumah dan keluarga

Dalmatian

Aku memiliki bulu yang berwarna putih dengan bintik-bintik hitam, tubuhku bertuliskan hitam, maka aku disebut anjing titik

Tubuhku kuat, berotot dan kekar

Tinggi: 56 - 61 cm Berat: 23 - 25 kg

Penaku dalmatian, aku berasal dari Dalmatia, pusat di Karfati, aku mulai berkembang di Inggris dan dimanfaatkan sebagai anjing pengawal kereta

Tetapi aku di sini dimanfaatkan sebagai anjing penjaga kuli, karena aku memiliki daya tahan pemadaman kebakaran, maka di Turki aku disebut 'Fire dog house'

Aku memiliki sifat yang baik, setia, dan dapat diajari dengan pemelihara, kamu mungkin mau melihatku maka aku bisa saja menjadi anjing peliharaan, bisa dijadikan sebagai penjaga rumah, dan lainnya

Lhasa Apso

Mata dan telinga ku hampir tertutup oleh bulu

Aku memiliki bulu yang panjang dan kekar

Tinggi: 25 cm Berat: 6 - 8 kg

Penaku Lhasa Apso, aku berasal dari kota suif Lhasa yang ada di Tibet, dibantu ini aku dikenal sebagai anjing yang memiliki gangguan yang tajam, dan aku dikenal sebagai anjing yang pintar

Aku dianggap sebagai anjing suka, ditambah lagi aku menjadi banting

Di Tibet aku dikenal sebagai anjing penjaga banting, aku dimanfaatkan karena bertukar yang mampu dengan anjing, dan aku menggantikan tugas anjing yang menjadi banting tersebut

Walaupun aku memiliki sifat yang keras kepala, tetapi aku bisa menyanyikan pemelihara, pemeliharaku sangat baik jika ada orang asing yang mencurigakan

Shih tzu

Aku memiliki mata yang bulat, besar dan berwarna gelap

Aku memiliki bulu yang panjang, lurus dan lembut

Tinggi: 27 cm Berat: 5 - 7 kg

Penaku Shih tzu, aku berasal dari Tibet, aku merupakan anjing yang menta yang dipelihara di istana, dan menjadi banting yang suka

Ketika dinasti Panchu berkuasa di Cina aku dijadikan pembanting kepada raja, dan di sini aku mulai berkembang ke seluruh dunia dan banyak yang memeliharaku terutama kaum bangsawan

Karena aku sangat dihayati oleh kaum bangsawan, jadi aku memiliki sifat yang membuat orang tertarik memelihara, dan menyayangi

Aku sangat menyukai bermain, apakah aku untuk sering bermain, jika aku salah langsung memukulku

SPORTING

Kelompok sporting ini memang diperuntukkan untuk berburu. Anjing sporting memiliki stamina, daya tahan dan kekuatan sangat tinggi. Anjing kelompok ini kurang cocok untuk dijadikan anjing penjaga

Oleh para pemburu anjing ini dipergunakan untuk mencari mangsa buruannya terutama burung atau tikus dan anjing ini dapat menjadi teman berburu

Clumber Spaniel

Telingaku tidak sepanjang ras spaniel lainnya

Aku memiliki bulu yang halus berwarna putih

Tinggi: 48 - 51 cm Berat: 23 - 36 kg

Penaku Clumber Spaniel, aku berasal dari Clumber Park, Inggris

Aku merupakan anjing yang bisa menyanyi

Aku merupakan pemburu yang lambat, bukan berarti aku anjing yang malas, tetapi aku termasuk anjing yang rajin. Aku suka berburu burung, karena aku memiliki penemuan yang tajam

Selain berburu aku juga dapat berenang dan dapat melakukan pekerjaan air, cara berenangku sangatlah baik

Aku termasuk anjing yang baik dengan anak-anak, bermain baik dan pergi berjalan-jalan bersama adalah kesukaannya, itu yang paling disukai oleh anjing-anak dan keluarga yang memeliharaku

Cocker Spaniel

Aku memiliki bulu yang panjang, berkilauan, maka disebut 'koki'

Aku memiliki tubuh yang kuat

Tinggi: 38 - 41 cm Berat: 13 - 15 kg

Penaku Cocker Spaniel, aku berasal dari Inggris, aku dimanfaatkan dan menjadi sebagai anjing yang menghidupkan burung agar terbang sehingga bisa ditangkap oleh pemburu

Bulu ku lurus, bulu yang berbeda dari yang lainnya, dengan bentuk - bentuk di wajah dan kaki

Doroku sejajar dengan punggung

Aku memiliki karakter yang panjang dan lembut, aku memiliki sifat yang baik terhadap anak-anak, pemburu yang rajin untuk menjadi teman bermain, aku memiliki sifat yang setia terhadap pemelihara

English Setter

Aku memiliki tubuh yang kuat dan aku cukup tinggi

Aku memiliki bulu yang panjang dan lembut, aku memiliki sifat yang baik terhadap anak-anak, pemburu yang rajin untuk menjadi teman bermain, aku memiliki sifat yang setia terhadap pemelihara

Tinggi: 61 - 69 cm Berat: 25 - 30 kg

Penaku English Setter, aku berasal dari Inggris

Aku merupakan anjing yang aktif dan enerjik, maka di sini aku dimanfaatkan oleh manusia untuk membantu berburu burung puyuh dan ayam hutan

Aku membantu mengejar burung puyuh, agar pemburu dapat menjaganya dan menangkapnya

Aku sangat senang bermain, ditambah yang ramah membuat anak-anak menyukai ku, dan bergembira dengan ku sangat senang dengan anak-anak

Golden Retriever

Penampilanku elegan dengan bulu yang panjang berwarna coklat keemasan

Aku memiliki penemuan yang tajam

Tinggi: 51 - 61 cm Berat: 27 - 36 kg

Penaku Golden Retriever, aku berasal dari Britania, Inggris

Dipelihara oleh para pemburu karena aku mampu mencari barang yang tersembunyi, dan memulainya kembali

Di sini kisah, aku dipelihara oleh seorang kakak tua untuk mendampingi karena kakak sudah jenuh, kakak itu bernama Puhua, dan aku diberi nama Lady

Aku merupakan kakak beradik - jajan dan kakak tertua di Cina, karena beradik kakak tidak pulang, dan kakak kakak memarah, gigitan panjang membuat kakak tidak ada lagi

Aku setia menemani tuanku yang telah baik kepadaku, aku tidak akan meninggalkan kendiriku walaupun aku tahu dia sudah tidak bernyawa lagi

Pada malam hari, aku dipelihara oleh keluarga kakak, mereka memelihara dan memelihara

Aku merupakan anjing yang pintar dan rajin

Tinggi: 54 - 57 cm Berat: 25 - 34 kg

Labrador Retriever

Aku memiliki bulu yang pendek dan lembut

Aku merupakan anjing yang pintar dan rajin

Tinggi: 54 - 57 cm Berat: 25 - 34 kg

Penaku Labrador Retriever, aku berasal dari pedesaan Newfoundland

Di sini kisah, aku dipelihara oleh seorang yang baik, bekerja di LTC Amerika, tuanku bernama Puhua, aku dipelihara pemeliharaku aku diberi nama Doroku

Tinggi 2011 aku diteliti di boneka, kakak berotot dan sedang tertawa, mencoba keluar, tapi tuanku memarahku agar aku tenang dan tidak lari

Aku sangat senang bermain, aku tidak akan meninggalkan tuanku sendiri, tuanku senang dan bermain di rumah

Tuanku mengizinkan aku tinggal di rumah, aku akan setia pada tuanku yang baik

German Pointer

Bulu ku pendek dan kekar

Aku memiliki struktur tulang yang bagus untuk berburu

Tinggi: 48 - 58,5 cm Berat: 16 - 32 kg

HOUND

Anjing kelompok hound sangat terkenal sebagai pemburu. Penurut asal usulnya anjing kelompok hound ini hidup di daerah yang panas dan sedikit pepohonan. Keluarganya dari kelompok hound ini pada penglihatan dan penciuman yang tajam. Jenis anjing yang mengandung penglihatan seperti Afghanhound, greyhound, saluki, dan deerhound, dan yang mengandung penciuman seperti jenis anjing bassethound, beagle, dan dachshund.

German Pointer

Namaku German Pointer, biasanya manula menyebutku dengan pointer, aku berasal dari Jerman. Tugasku adalah mencari mangsa buruan, dengan satu gerakan saja buruanmu seperti burung dan tik akan terbang dan menandakan pemburu untuk menembaknya.

Aku merupakan pemuru yang handal, jika buruanmu itu kecil, aku mengajarnya hingga aku mendepaknya, maka dari itu aku dipanggil sebagai teman buruan manula.

Aku merupakan anjing yang mudah bersahabat, aku bisa berinteraksi dengan siapa saja, aku sangat senang bermain, dan menemani pemilik untuk berolahraga.

Aku juga memiliki perasaan, kalau saja aku tidak mendengarkannya, itu pasti ada sisanya.

Afghanhound

Manbulku yang halus dan panjang ini untuk melompat ke atas.

Aku memiliki bulu yang panjang dan lembut.

Aku memiliki kaki yang panjang dan lurus, dan kaki depanku ini sangat baik untuk melompat.

Tinggi: 68 - 74 cm Berat: 23 - 27 kg

Namaku Afghanhound, aku berasal dari Afghanistan, dimana berabad-abad aku hanya bertahan dan berkembang di pegunungan Hindu, Afghanistan.

Aku sering berburu rusa, selama berburu aku selalu dibantu oleh orang.

Aku merupakan anjing yang sensitif, pintar, dan mengimajinasikan kehadiran orang asing. Tapi aku tidak cocok sebagai penjaga rumah, tapi untuk teman bermain teman kecilku.

Basenji

Aku memiliki pandangan yang baik, keusiaanku diandalkan dari ketajaman yang aku miliki. Tapi aku pun unik, melompat di atas pagar.

Aku memiliki otot yang kuat, dan aku mampu berlari cepat.

Tinggi: 40 - 43 cm Berat: 7 - 11 kg

Basset Hound

Namaku Basset, aku berasal dari negara Zelandia, Afrika. Aku berkembang di luar Afrika, setelah manula membawa ke Amerika, dan aku mulai berkembang sebagai hewan peliharaan.

Populitas ku sebagai basset mulai meningkat karena adanya sebuah buku dan film yang menceritakan kisah basset.

Buku itu menceritakan kisah pindaka 20-tahun sebagai teman buruan.

Karakteristikku adalah mampu berlari cepat dan berjarak tanpa suara, memiliki kemampuan untuk menggigit yang mengerikan.

Aku memiliki telinga yang panjang dan elastis, ukuran yang terlihat berlebihan.

Aku memiliki telapak kaki yang pendek dan lembut.

Tinggi: 33 - 38 cm Berat: 18 - 27 kg

Basset Hound

Namaku Basset hound, basset berasal dari kata Perancis yang berarti rendah atau hundi.

Aku berasal dari utara Prancis, tepatnya dari negara Normandi.

Aku merupakan pemburu yang lambat, tetapi tidak pernah melompat untuk mengejar pemburu yang handal.

Aku dijadikan sebagai teman bermain bagi banyak orang Perancis, untuk berburu kelinci.

Setelah aku dibawa oleh manula ke Inggris dan Amerika, dan aku mulai berkembang secara bertahap. Dan sekarang aku bisa menjadi hewan kesayangan dan teman pemburu.

Beagle

Ekor adalah ciri khas ku, ekornya tegak seperti antena.

Keluarga ku adalah, aku merupakan anjing yang berenergi dan bersemangat, dan aku sangat senang bermain dengan anak-anak.

Aku memiliki bulu yang pendek dan lembut.

Tinggi: 33 - 40 cm Berat: 8 - 14 kg

Beagle

Namaku Beagle, kata beagle berasal dari kata Perancis, yang berarti anjing pemburu.

Aku anjing yang lucu, lucu, berenergi, dan tidak mudah menyerah saat bekerja.

Pada abad ke-16 di Inggris, berburu kelinci menjadi olahraga yang populer.

Di Inggris, aku merupakan salah satu anjing dari ras Chabot 1, dan aku sangat baik untuk mendeteksi suatu jenis penyakit.

Di Amerika Serikat dan Australia, aku dimanfaatkan sebagai anjing pemakan sampah.

Dan di beberapa daerah, aku sebagai hewan peliharaan keluarga dan dapat bersahabat dengan anak-anak.

Borzoi

Aku memiliki bulu yang panjang dan halus.

Aku berasal dari Rusia, aku adalah anjing pemburu yang sangat cepat dan tangkas.

Di Rusia aku dikenal sebagai anjing pemburu kelinci.

Di Amerika maupun di Perancis aku dimanfaatkan sebagai anjing penjaga rumah.

Parasit menyukai dengan anjing yang memiliki bulu panjang dan halus, dan aku adalah anjing yang sangat tangkas dan lincah, dan aku sangat baik untuk berburu.

Tinggi: 68 - 74 cm Berat: 35 - 48 kg

Dachshund

Aku memiliki dua telapak kaki yang berbulu.

Smooth haired dachshund

Long haired dachshund

Bentuk kecil ku yang pendek, tubuhku memanjang, tapi aku memiliki otot-otot dengan tenaga yang kuat.

Tinggi: 13 - 23 cm Berat: 4 - 5 kg

Dachshund

Namaku Dachshund, aku berasal dari Jerman. Parusku biasanya mengigitku dengan anjing lain.

Aku yang handal dachshund, merupakan perbandingan antara anjing jenis terrier dan spaniel, tepatnya agak mirip dengan anjing soccer seperti terrier.

Di Jerman, aku dipelihara sebagai anjing pemburu hewan kecil seperti kelinci atau tikus.

Dulu aku dipakai untuk berburu, tetapi sekarang aku menjadi hewan kesayangan, dan aku menjadi anjing yang membuat ketagihan pada keluarga di Inggris.

Dachshund

Aku memiliki tubuh yang pendek dan halus.

Aku memiliki kaki yang lurus dan kuat, sehingga membuatku mampu untuk berlari cepat.

Tinggi: 68 - 74 cm Berat: 27 - 32 kg

Greyhound

Aku memiliki bulu yang pendek dan halus.

Aku memiliki kaki yang lurus dan kuat, sehingga membuatku mampu untuk berlari cepat.

Tinggi: 68 - 74 cm Berat: 27 - 32 kg

Greyhound

Namaku Greyhound, aku berasal dari Yunani Tengah. Aku dipelihara oleh manula untuk berburu. Tubuh aku adalah jenis terrier, namun, dan sangat lincah.

Nama greyhound berasal dari kata Greulic, yang berarti "kuat", yang menunjukkan jenis terrier.

Di Amerika jenis ras ku ini tidak terlalu populer, tapi aku mulai berkembang sebagai anjing pemburu di Inggris.

Aku sangat baik untuk berburu hewan kecil, karena aku adalah anjing yang sangat tangkas dan lincah, dan aku sangat baik untuk berburu.

Setelah manula membuatku menjadi populer kembali, aku mulai dikenal sebagai anjing pemburu yang baik, dan sekarang aku bisa menjadi hewan peliharaan.

WORKING

Anjing kelompok working memiliki tubuh yang besar, tulang dan otot yang kuat, dan daya tahan tubuh yang tangguh. Anjing jenis ini pembantu, cerdas, dan setia.

Peraduan di klub antara memelihara jenis anjing pemelihara kereta sejak 16 abad silam, anjing pemelihara kereta digunakan untuk membantu tugas sehari-hari, hari mengangkut beban dan melakukan perjalanan jauh.

Akita

Aku termasuk anjing ukuran besar.

Bulu kasar dan lurus, tapi bagian dalam halus.

Aku memiliki tubuh yang kuat.

Tinggi: 60 - 70 cm Berat: 34 - 60 kg

Akita

Namaku Akita, aku berasal dari provinsi Akitu, Jepang. Fungsi ku tidak lepas dari berburu.

Aku memiliki tulang yang sangat baik, dan aku adalah anjing pemburu yang sangat tangkas dan lincah, dan aku sangat baik untuk berburu.

Saat tuanku berangkat untuk bekerja, setiap sore aku menunggu di stasiun untuk menyambut pulangmu. Tuanku akan senang jika tuanku tidak kembali lagi untuk semalam, tapi aku masih tetap setia menunggu.

Aku memiliki tinggi 10 tahun berbulu, dan sampai pada akhirnya aku telah tua, dan orang yang berada di stasiun Shibuya memelukku sebuah patung agar rasa kerinduanku tetap terasa di stasiun.

Alaskan Malamute

Bulu ku sangat tebal, karena aku adalah anjing pemburu yang lincah dan tangkas.

Tubuhku besar, kuat, berenergi dan memiliki tulang yang besar. Aku juga aktif dan enerjik.

Aku memiliki tubuh yang lebih besar dari Siberian Husky.

Tinggi: 68 - 71 cm Berat: 39 - 57 kg

Alaskan Malamute

Namaku Alaskan Malamute, aku berasal dari daerah Forten Sound di pantai barat laut Alaska.

Aku dipelihara oleh penduduk asli Alaska sebagai anjing yang baik yang dibantu dengan nama Malamute, maka dari itu aku diberi nama Alaskan Malamute.

Penduduk setempat memeliharaku untuk berburu anjing laut dan berburu musk.

Aku memiliki kaki yang besar dan kuat.

Keluarga ku adalah bentuk kepala sangat atletis, dan aku sangat tangkas dan lincah.

Aku memiliki kaki yang kuat untuk berburu.

Tinggi: 63 - 68 cm Berat: 25 - 32 kg

Boxer

Aku memiliki kaki yang besar dan kuat.

Keluarga ku adalah bentuk kepala sangat atletis, dan aku sangat tangkas dan lincah.

Aku memiliki kaki yang kuat untuk berburu.

Tinggi: 63 - 68 cm Berat: 25 - 32 kg

Boxer

Namaku Boxer, aku berkembang di Jerman, aku merupakan turunan dari bulldog dan greyhound.

Di Jerman, aku sering digunakan oleh manula untuk berburu hewan-hewan, selain itu aku sering dibuat dengan bermain oleh manula.

Aku merupakan keturunan pertama yang dipelihara sebagai anjing pemburu di Jerman.

Parusku memeliharaku sebagai anjing penjaga dan pekerja. Parusku percaya bahwa aku sangat dapat dipercaya dan aku juga selalu bersedia.

Boxer

Namaku Boxer, aku berkembang di Jerman, aku merupakan turunan dari bulldog dan greyhound.

Di Jerman, aku sering digunakan oleh manula untuk berburu hewan-hewan, selain itu aku sering dibuat dengan bermain oleh manula.

Aku merupakan keturunan pertama yang dipelihara sebagai anjing pemburu di Jerman.

Parusku memeliharaku sebagai anjing penjaga dan pekerja. Parusku percaya bahwa aku sangat dapat dipercaya dan aku juga selalu bersedia.

